

erstellt: 10.10.2013

Auftakt der K 2013 in Düsseldorf

O-Ton: ---

Länge: 0:47 (einfach kürzbar)

Autor: Patrick Pröbsting

Info: Nachrichtenstück zum Auftakt der Kunststoffmesse K 2013 in Düsseldorf, mit einigen Highlights der auf der Messe präsentierten Neuheiten der rund 3.200 Aussteller, sowie Fokusthemen.

Anmoderation: Spritsparende Reifen, schlaue Plastikteller oder nahezu unsichtbare Isolierfolie - in Düsseldorf startet am Mittwoch die Kunststoff- und Kautschukmesse K, auf der Firmen aus der ganzen Welt die Neuheiten aus ihrer Branche vorstellen.

Nachrichtentext: Mit rund 3.200 Ausstellern ist das Düsseldorfer Messegelände komplett ausgebucht. In 17 Hallen zeigen die Unternehmen, was sich alles aus Erdöl und Gas herstellen lässt. Besonders im Fokus steht Plastik als Metallersatz, um zum Beispiel Autos leichter und damit spritsparender zu machen. Außerdem boomt der Markt des Bio-Plastiks. Mülltüten, die mit Gemüseabfällen in der Tonne landen dürfen oder Pflanzkübel, die sich im Beet auflösen. Mit fast 90 Milliarden Euro Umsatz im vergangenen Jahr gehört die Kunststoffbranche zu den wichtigsten Industriezweigen Deutschlands. Fast 400.000 Arbeitsplätze sind von ihr abhängig. Die Kunststoffmesse K 2013 dauert acht Tage.
Patrick Pröbsting, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2013_K_Auftaktnews_NAC.mp3